



UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL CELENDÍN PARTICIPÓ EN LA INAUGURACIÓN Y JORNADA DE EVALUACIÓN DEL CONCURSO PEPE BAZÁN 2023

El marco de la celebración del "CLXI Aniversario de la creación política de la Provincia de Celendín"

Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento

El Director de la Unidad de Gestión Educativa Local Celendín, Dr. Julio Edwin Vásquez Villena, acompañado del equipo pedagógico y técnico de la entidad, participó de la inauguración del Concurso Escolar "Maestro Pepe Bazán Silva" para estudiantes del nivel de primaria y secundaria de la provincia, en el marco de la celebración del "CLXI Aniversario de la creación política de la Provincia de Celendín".

Este importante concurso educativo fue aperturado por el Director de la UGEL Celendín, quien felicitó la participación de los estudiantes de las instituciones educativas públicas y privadas de nuestra jurisdicción.